

La Ligue Arabe fait l'éloge des déclarations du Pape François sur les conflits au Moyen Orient



Jérusalem, 26 mai (RHC-PL)- La Ligue Arabe a fait l'éloge des déclarations du Pape François sur la Palestine et les conflits au Moyen Orient, ainsi que son travail en défense des chrétiens de par le monde.

Le Souverain Pontife de l'Église Catholique a défendu à Jérusalem la création de deux États Indépendants comme solution au conflit israélo-palestinien, et il a prié pour la paix en Syrie.

Le Pape s'est prononcé pour la reconnaissance du droit d'exister à Israël et au peuple palestinien celui d'avoir une patrie souveraine, de vivre avec dignité et de se déplacer librement.

Il a aussi invité le président d'Israël, Shimon Peres, et le leader palestinien Mahmoud Abbas, à prier avec lui au Vatican pour la paix dans la région.

Lors de ce premier pèlerinage à la Terre Sainte, le Pape François a eu ce dimanche à Jérusalem, une rencontre avec le patriarche orthodoxe Bartholomée Premier dans l'église du Saint-Sépulcre, qui a été

considérée comme historique pour sceller symboliquement l'unité des chrétiens.



Radio Habana Cuba